

Profesionales y estudiantes de la Universidad de Navarra celebran el Día Internacional de la Mujer

Profesionales y estudiantes de la Universidad de Navarra han participado hoy en una concentración para sumarse a la celebración del Día Internacional de la Mujer. Bajo el lema “Corresponsabilidad”, que han portado en una pancarta, más de 700 personas se han reunido en la explanada del edificio de Ciencias. La

concentración ha estado encabezada por integrantes del grupo Genovifem acompañadas de diversas autoridades del centro académico.

08/03/2018

Universidad de Navarra

Profesionales y estudiantes de la Universidad de Navarra celebran el Día Internacional de la Mujer
Profesionales y estudiantes de la Universidad de Navarra celebran el Día Internacional de la Mujer

En el manifiesto, leído en castellano y euskera, se señala que hoy, 8 de marzo, es un día de celebración: “Celebramos que la Universidad en todo el mundo es ya mayoritariamente un espacio plural”,

así como “los logros importantes que han cambiado el mundo, por la presencia femenina en la política, en la empresa, en la ciencia, en todos los ámbitos de la sociedad”. Logros conseguidos gracias a “muchas mujeres que han sido valientes” y que “han tenido que pagar un elevado precio”.

Asimismo, añaden que muchas conquistas han sido posibles porque “hombres dotados de inteligencia y sensibilidad han apoyado a las mujeres en sus reivindicaciones”. De ahí el lema de la concentración: “Juntos podemos más. Juntos podemos seguir haciendo una sociedad mejor”, afirman. “La corresponsabilidad nos ayudará a vencer, con coraje, con lucidez, con sensibilidad, los obstáculos que todavía impiden la igualdad”.

La concentración ha sido convocada por Genovifem, un grupo de la

Universidad de Navarra formado por mujeres y hombres cuyo objetivo es promover la visibilidad de la aportación femenina en todos los campos científicos. “Queremos rescatar del olvido, queremos poner rostro, queremos oír la voz de muchas mujeres protagonistas de la historia, injustamente ignoradas. Ellas son la otra parte de la historia”.

Y, según el manifiesto, es necesario “abrir los ojos para verlas”, abrirlos para ver el camino que queda por recorrer. “Todavía hoy las mujeres sufren violencia o discriminación, en países lejanos y también a la vuelta de la esquina”.

navarra-corresponsabilidad/
(04/02/2026)